

PARAG KHANNA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Founder & CEO of Climate Alpha
- Founder & Managing Partner of FutureMap



Topics

- Advisors
- Artificial Intelligence
- Asia
- Author
- Economics
- Education
- Finance
- Future
- Government
- Politics
- Society
- Technology
- Transformation

Parag Khanna adalah penasihat strategi global terkemuka, penjelajah dunia, dan penulis buku terlaris. Ia adalah Pendiri & CEO AlphaGeo, platform analisis lokasi geospasial bertenaga AI terkemuka. Misi AlphaGeo adalah untuk mempersiapkan investasi global di masa depan di era volatilitas yang meningkat.

Dr. Khanna adalah penulis buku terlaris internasional yang telah menulis tujuh buku, termasuk *MOVE: Where People Are Going for a Better Future* (2021), yang didahului oleh *The Future is Asian: Commerce, Conflict & Culture in the 21st Century* (2019), serta trilogi buku tentang masa depan tatanan dunia yang dimulai dengan *The Second World: Empires and Influence in the New Global Order* (2008), diikuti oleh *How to Run the World: Charting a Course to the Next Renaissance* (2011), dan diakhiri dengan *Connectography: Mapping the Future of Global Civilization* (2016). Ia juga merupakan penulis *Technocracy in America: Rise of the Info-State* (2017) dan rekan penulis *Hybrid Reality: Thriving in the Emerging Human-Technology Civilization* (2012). Buku-bukunya telah diterjemahkan ke lebih dari dua puluh bahasa. Parag dinobatkan sebagai salah satu dari "75 Tokoh Paling Berpengaruh di Abad ke-21" versi *Esquire*, dan ditampilkan dalam "Daftar Cerdas" majalah *WIRED*.

Selama 2022-23, Parag dinobatkan sebagai YPO Leadership Fellow perdana, memberikan bimbingan strategis kepada banyak cabang dan komunitas dari jaringan global YPO yang beranggotakan 30.000 orang. Selama awal 2010-an, ia menjabat sebagai penasihat program Global Trends milik US National Intelligence Council. Dari 2013-2018 ia menjadi Senior Research Fellow di Centre on Asia and Globalisation di Lee Kuan Yew School of Public Policy di National University of Singapore. Dari 2006-2015, ia menjadi Senior Research Fellow di New America Foundation. Selama 2007, ia dikerahkan ke Irak dan Afghanistan sebagai penasihat geopolitik senior untuk United States Special Operations Forces. Dari 2002-5, ia menjadi Global Governance Fellow di Brookings Institution; dari 2000-2002, ia bekerja di World Economic Forum di Jenewa; dan dari tahun 1999-2000, ia menjadi Associate Research di Council on Foreign Relations di New York.

Seorang intelektual global yang banyak dikutip, Dr. Khanna memberikan komentar rutin untuk media internasional. Esai sampulnya tahun 2008 untuk *Majalah New York Times* berjudul "Waving Goodbye to Hegemony," adalah salah satu esai yang paling diperdebatkan dan berpengaruh secara global sejak berakhirnya Perang Dingin. Esai, reportase, dan kolom Khanna telah muncul di publikasi internasional utama seperti *New York Times*, *Wall Street Journal*, *Financial Times*, *Washington Post*, *Harvard Business Review*, *National Geographic*, *TIME*, *Foreign Affairs*, *Scientific American*, *Popular Science*, *Axios*, *Forbes*, *The Atlantic*, *Quartz*, *Foreign Policy*, *Noema*, *Harper's*, *BusinessWeek*, *The Guardian*, *The National Interest*, *McKinsey Quarterly*, *The American Interest*, *Global Policy*, *Stratfor*, *Esquire*, *Slate.com*, dan *Die Zeit*.

Dr. Khanna juga sering muncul di media di seluruh dunia seperti CNN, BBC, CNBC, Bloomberg, Al Jazeera dan penyiar lainnya. Pada tahun 2010, ia menjadi video-blogger pertama untuk ForeignPolicy.com dan dari tahun 2010-12, menjadi salah satu penulis blog Hybrid Reality di BigThink. Dari tahun 2008-9, Parag menjadi pembawa acara "InnerView" di MTV. Ia menjadi konsultan untuk serial Origins di National Geographic. Khanna berbicara di TED pada tahun 2016, TED Global 2009, menjadi pembawa acara tamu TED Global 2012, dan pembicara utama di TEDxGateway pada tahun 2018. Ceramah TED-nya telah ditonton lebih dari tiga juta kali. Peta yang disesuaikan untuk buku-buku Dr. Khanna telah ditampilkan di berbagai pameran seni internasional bergengsi.

Parag sering memberikan kuliah di berbagai konferensi internasional dan memberikan pengarahan khusus kepada para pemimpin pemerintah dan eksekutif perusahaan tentang tren dan skenario global, risiko sistemik dan gangguan teknologi, serta strategi masuk pasar dan perencanaan induk ekonomi. Ia telah memberikan keahliannya kepada banyak pemerintah termasuk AS, Kanada, Brasil, Argentina, Inggris, Jerman, Swiss, Belanda, Norwegia, Finlandia, Italia, Estonia, Rusia, Azerbaijan, Kazakhstan, Uni Emirat Arab, Arab Saudi, Oman, Qatar, Jepang, India, Australia, Korea Selatan, Pakistan, Indonesia, Filipina, Mongolia, Bhutan, Chili, Malta, dan banyak lagi lainnya. Pada tahun 2016, ia bertugas di Komite Ekonomi Masa Depan pemerintah Singapura dan saat ini duduk di Dewan Penasihat Internasional Kementerian Ekonomi UEA. Saat ini ia juga menjabat sebagai penasihat senior di Gulf Capital, duduk di dewan direksi Out of Eden Walk, dan sebagai anggota dewan penasihat Henley & Partners dan sebelumnya di Dewan Penasihat Inovasi DBS Bank dan Globality.

Dr. Khanna meraih gelar doktor dalam hubungan internasional dari London School of Economics, dan gelar sarjana dan magister dari School of Foreign Service di Georgetown University. Pada tahun 2017, ia dianugerahi beasiswa Richard von Weizsaecker di Robert Bosch Academy. Ia pernah menjadi Senior Fellow di Singapore Institute of International Affairs, Visiting Fellow di LSE IDEAS, Senior Fellow di European Council on Foreign Relations, Distinguished Visitor di Munk School of Global Affairs di University of Toronto, Distinguished Visitor di American Academy di Berlin, Next Generation Fellow di American Assembly, Visiting Fellow di Lee Kuan Yew School of Public Policy, Non-Resident Associate di Institute for the Study of Diplomacy di Georgetown University, dan Visiting Fellow di Observer Research Foundation di New Delhi. Ia telah menerima hibah dari United Nations Foundation, Smith Richardson Foundation, dan Ford Foundation.

Lahir di India, Parag tumbuh besar di Uni Emirat Arab, New York, dan Jerman. Ia adalah seorang petualang ulung yang telah menjelajah lebih dari 150 negara di semua benua. Beberapa perjalanan panjangnya termasuk berkendara dari Laut Baltik melalui Balkan dan melintasi Turki dan Kaukasus ke Laut Kaspia, melintasi medan terjal provinsi Tibet dan Xinjiang di Tiongkok barat, dan sepuluh ribu kilometer dari London ke Ulaanbaatar dalam Mongolia Charity Rally. Ia telah mendaki banyak puncak setinggi 20.000 kaki lebih, dan berjalan kaki di pegunungan Alpen, Himalaya, dan Tien Shan. Parag juga seorang pemain tenis yang kompetitif.

Parag telah mendapat penghargaan sebagai Pemimpin Global Muda dari Forum Ekonomi Dunia dan telah bertugas di Dewan Masa Depan Global WEF untuk Mobilitas, Dewan Agenda Global untuk Geoekonomi, dan dewan penasihat Prakarsa Masa Depan Pembangunan Perkotaan. Ia juga bertugas di dewan pengawas New Cities Foundation, Dewan American Geographical Society, dan

dewan penasihat Independent Diplomat. Ia adalah anggota Dewan Hubungan Luar Negeri, Institut Internasional untuk Studi Strategis, dan Anggota Royal Geographical Society. Pada tahun 2002, ia dianugerahi Penghargaan Pemimpin Masa Depan OECD. Ia berbicara dalam bahasa Jerman, Hindi, Prancis, Spanyol, dan bahasa Arab dasar.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988